
                                  
 
 
 
 
Frage 1: 
Ist für das Jahr 2021 die Einwerbung weiteren Kapitals für neue Vorhaben geplant oder 
können unabhängig davon weitere Anteile gezeichnet werden? 
 
Antwort 1: 
Gemäß den in der Präsentation genannten Rahmenbedingungen sind wir grundsätzlich auf 
der Suche nach neuen Investments. Die Umsetzungsmöglichkeiten, insbesondere bei der 
Windkraft, haben sich aufgrund regulatorischer Vorgaben durch den Gesetzgeber erschwert. 
Aktuell beschäftigen wir uns konkret mit Investitionsmöglichkeiten in einen Offshore 
Windpark und einer Beteiligung an einer Windkraftanlage. Leider können wir derzeit eine 
Kapitaleinwerbung in 2021 nicht zusagen. 
Die Zeichnung und Annahme weiterer Anteile hängt maßgeblich von der verfügbaren 
Liquidität der BürgerEnergiegenossenschaft ab. Aktuell sind wir mit unseren liquiden 
Engagements (Investitionen in börsennotierte Aktien) ausreichend abgesichert. Daher 
werden zum jetzigen Zeitpunkt keine weiteren Anteile angenommen. 
 


